

BANDO MUNICIPAL

***D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento
de la Puebla y Villa de Guadalupe***

HACE SABER

Como en años anteriores y siendo conocedor de que en nuestra localidad hay personas que viven solas y carecen de familiares que les acompañen en la cena de los próximos 24 y 31 de diciembre, Nochebuena y Nochevieja, desde el Ayuntamiento queremos posibilitar que estos vecinos y vecinas puedan compartir mesa y compañía con las personas y usuarios de la Residencia Geriátrica, Centro de Día u otros establecimientos.

Todas las personas que quieran participar en ambas cenas, o en alguna de las dos, podrán hacerlo inscribiéndose en el Ayuntamiento de Guadalupe hasta las 14:00 horas del próximo 20 de diciembre de 2019 para la cena de Nochebuena y del 27 de diciembre de 2019, para la de Nochevieja, indicando del mismo modo si tienen alguna necesidad especial en cuanto a indicaciones médicas o intolerancias a ciertos alimentos.

Es un sencillo gesto que esperamos pueda ayudar a compartir la alegría y la fraternidad que significan estas fiestas, y que ningún vecino se quede sin la oportunidad de sentir el espíritu navideño en estas noches tan señaladas para todos y cada uno de los guadalupenses.

EL ALCALDE.- Felipe Sánchez Barba

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

